

Erwachsene trinken Wein, Kinder werden unterstützt

Gern gesehener Besuch: Die Mitglieder des Lionsclubs Saarburg Friedrich Eich, Diane Foster-Eich, Karl-Heinz Frieden, Maria Frieden, Stefan Zilliken und Alfons Jochem waren im Kindergarten Nittel willkommen. Denn sie kamen nicht mit leeren Händen. Im Gepäck hatten sie 2500 Euro.



Die Nitteler Kinder freuen sich über den Besuch und die Spende. Foto: privat
Nittel/Saarburg. Stefan Zilliken hatte eine Benefizweinprobe organisiert, bei der Weingüter der Saar-Lothringen-Obermosel-Region Weine zur Verkostung bereitgestellt haben, die von Claus Piedmont (Filzen) im Rahmen eines Feinschmecker-Menüs vorgestellt wurden.

Die dabei erwirtschaftete Summe von 1600 Euro ist nochmals durch eine Spende der Volksbank um 900 Euro aufgestockt worden. Die 2500 Euro spendet der Lionsclub Saarburg an den Kindergarten Nittel, um die vorschulische Förderung der Kinder zu unterstützen. red